

## En el tema de la Guardia Nacional no hay ningún consenso: Alejandro Moreno

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, desmintió a López Obrador, dijo que en el tema de la Guardia Nacional no hay ningún consenso. "Es una confusión, aquí no se ha hablado con nadie, por lo menos con el grupo parlamentario del PRI. Nosotros no estaremos a favor de esa propuesta.

 $\frac{\text{https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7014?cid=75F18D3264FEE48F!7014\&authkey=!AGYNT3zJV3haVZk\&ithint=video\&e=7hS365}{\text{localized of the properties of the p$